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公益社団法人愛知県医師会第3回(定例)理事会議事録

議事

一承認事項一

(1)後援並びに共催について

①一財団法人横山臨床薬理研究助成基金陣事長士井清制主催の平成25年度第器

回講演会の後援について

市川理事より説明があり、審議の結果、承認された。

議事録作成者

※丹羽監事は遅刻の為、承認事項①①~承認事項2については器名にて審議した。

②愛知県(健康福祉翻主催の平成25年度「ダメ。ゼッタイ。」普及運動の後援につぃて

6月20日(木)~7月19日(金)の 1 力月間

市川理事より説明があり、審議の結果、承認された。

城義政

松尾清

③愛知県(健康福祉部主催の平成25年度愛知県「愛の血液助け合い運動」の後援にっいて

議長は、定款第39条第2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者23名で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10名)の出席があ

リ、定款第39条第6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを確認した。

大嶋卓

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。



市川理事より説明があり、審議の結果、承認された。

(2)平成25年度ピンクリボンフェスティバル名古屋推進委員会委員の推薦について

市川理事より説明があり、審議の結果、加藤理事を推薦することが承認された。

(3)臓器提供推進委員会委員の推薦について

市川理事より説明があり、審議の結果、横井副会長を推薦することが承認された。

(4)第 169 回(定例)代議員会〔6/30(日)〕の次第について

市川理事より説明があり、審議の結果、承認された。

なお、柵木会長は、協議については、のち程改めて検討すると発言された。

(5)中部医師会連合特別委員会委員の選任及び特別委員会の設置希望について

市川理事より説明があり、審議の結果、社会保険特別委員会及び介護保険特別委員

会については、伊藤副会長、樫尾理事、樋口理事を選任することが承認された。

また、柵木会長より、残り1つの特別委員会にっいては、岐阜県が検視・検案に関

する特別委員会の設置を希望していることが説明されたのち、本会として希望はな

いことを確認した。よって本会は特別委員会の希望は出さないことが承認された。

平成25年度公費による妊婦乳児健康診査の契約について

可世木理事より説明があり、審議の結果、県内認市町村陥古屋市

と引き続き広域化契約を結、'ことが承認された。

愛知県医師会選挙管理委員会委員及び予備選挙管理委員の委嘱について

市川理事より説明があり、正委員として奥村満麿先生、予備委員として重冨亮先生

に委嘱することが承認された。

なお、予備委員 1名の欠員については末定であることが報告された。

愛知県学校保健会役員候補者の推薦について

吉田理事より説明があり、会長に伊藤宣夫先生、理事に小中学校:兵藤潤二先生(ー

宮市)、県立学校:鈴木寛先生(名古屋市)を推薦することが承認された。

広報委員会委員の変更について

吉田理事より説明があり、岡崎市医師会の委員を小田高司先生から浅井龍二先生ヘ

の変更することが承認された。

第2回愛医総研意見交換会〔5/21(火)〕開催について

(愛知県医師会主催:501会議鋼

伊藤(健)理事より説明があり、承認された。

豊橋市を除く)



愛知県医師会会員相談窓口第1回事例検討会〔5々0(月)〕開催について

(愛知県医師会主催:801会議割

大輪理事より説明があり、承認された。

難病相談室「疾患別患者・家族のつどい」〔6月14日(金)〕について

(愛知県医師会主催:803・804会議室)

大輪理事より難病相談室に来室された患者・家族を対象とした障害年金に関する勉強

会として開催するとの説明があり、承認された。

愛知県医師会医療秘書学院講師(案)について

大輪理事より、4月Ⅱ日に開催された第1回定例理事会にて承認された医療秘書学院

の講師について、調整中であった「薬の知識」の講師が決定したとの説明があり、審

議の結果、承認された。

環境衛生委員会の開催日の変更について10

纐纈理事より、開催日を定例の6月4日(火)から、 5月10日(金)に変更して開催する

ことについて説明があり、承認された。

環境衛生委員会予防接種広域化に関するプロジェクト〔5/24(金)〕開催につぃて

(愛知県医師会主催:501会議室)

纐纈理事より説明があり、開催することが承認された。

県下医師会予防接種事業担当理事連絡協議会〔5/27(月)〕開催について12

(愛知県医師会主催:9階大講堂)

纐纈理事より説明があり、開催することが承認された

医療安全対策委員会委員の変更について13

細川理事より安藤勝秋先生の後任として、田那村淳先生岡崎市医師会)を委員とし

て委嘱することについて説明があり、変更することが承認された。

愛知県救急医療情報センター平成25年度委託契約書について14

細川理事より説明があり、審議の結果、愛知県との間で委託契約書を締結すること

が承認された。

15 アイバンク情報システムの委託契約について

細川理事より説明があり、アイバンク情報システムの運営に当たり、委託契約に伴う

費用を愛知県アイバンク協会に負担いただくことが説明され、審議の結果、委託契

約書を締結することが承認された。



一協議事項一

16.入会金の徴収猶予申請について

可世木理事より、名古屋市医師会より2医療機関の院長交代に伴う入会金の徴収猶

予申請があったことが説明され、審議の結果、2件とも適切なものなので、徴収猶

予することが承認された。

17.その他

「あいちトリエンナーレ2013国際美術展」の開催に対する協力のお願いについて

柵木会長より、あいちトリエンナーレ実行委員会の大村知事より「あいちトリェンナー

レ2013国際美術展」の開催に対する協力のお願いとして、特別先行前売券を購入依頼

があったことが説明され、審議の結果、前回と同様に 1枚 1,000円の券(100枚以上購

入の場合は 1割弓1)を4,000枚購入し、各地区に協力のお願いすることが承認された。

病相談・支援センター間ネットワークシステム構築のためのワークショップ

〔5/9(木)〕開催について

大輪理事より東京大学医学部総合中央館で開催されるワークショップに医療安全

難病相談室の職員 1名を参加させることについて説明があり、承認された。

・議事運営委員会〔6/20(木)〕開催について

本会の杉田代議員会議長より、 6/20(木)の 13:45 から開催することを告知した。

一報告事項一

1.第6 回愛知県医師会選挙管理委員会〔4/17(水)〕について

侶03会議室)

市川理事より、第169回(定例)代議員会の愛知県医師会代議員会副議長及び日本医

師会代議員の補欠選挙について、選挙管理委員会委員の任期が本年松月31日まで

延期されたこと、愛知県医師会代議員会副議長及び日本医師会代議員の補欠選挙の

告示は愛知医報6月1日号及び6月15日号に掲載されることが報告された。

第 1回愛医総研意見交換会〔4/9(火)〕について

(愛知県医師会主催:501会議室)

伊藤(健)理事より、今回は講師に愛知淑徳大学文学部教育学科教授・中野靖彦先生

をお招きして意見交換を行ったが、その中で。生徒の気持ちが分かると思っている

教師ほど生徒の話を聞いていないということ、人間の発達には個人差があるが、3

歳児半健診で、ほかの子供との比較をして親がパニックになること、幼児が「夜型」



「深夜型」の生活を送る割合は、他国に比ベ高いが、これは「お父さんとのふれあ

いを」という趣旨のキャンペーンが行われたため、夜遅く帰って来る父親の生活時

間帯にあわせた為と考えられることが報告された。

日本医師会第 1回病院委員会〔4/18(木)〕について

旧本医師会主催:日本医師会館501・502会議室)

伊藤(健)理事より、自治医科大学地域医療学センター長梶井栄治先生の「病院機能

分化と役割分担~かかりつけ医機能と外来の役割、総合診療医の機能、大学におけ

る総合診療部、地域医療における役割」と題した講演が行われたこと、東京女子医

科大学病院の 20Ⅱ年度外来患者数並びに横浜市立市民病院の診療科別外来数の報

告並びに中川副会長より、中医協において病院外来に関する議論がスピードアップ

されそうであるので、この委員会での中間答申を早急に纏めていただきたいとの話

があり、急速小委員会を開催し、7月30日(火)迄に中間答申を出すことになったこ

とが報告された。

なお、城理事より、大病院の外来において再来院の患者が多いことが問題であるの

かという発言がなされ、伊藤(健)理事は、毎月来院する事が常態化していることに

ついて、大学病院としての機能として正しいのかどぅか、難病等の例外はあるが、

毎月来院する患者はほとんど地域に出せるのではないか等の議論がなされたこと

が報告された。

平成 25年度医療基本法(仮称)に関する都道府県医師会担当理事連絡協議会

〔4/17(水)〕について

加藤理事より、医療基本法の経緯、日本医師会と「医療基本法」、医療基本法に関す

る最近の主な提言など、憲法に定める医療上の基本的理念、医療をとりまく法令等

の一例、親法としての医療基本法、日本医師会と日本病院会の論点、医療基本法草

案、医事法関係検討委員会報告書に対する主な指摘、日本医師会医療基本法制定に

関するシンポジウム、各地域におけるシンポジウムについて、資料により当日の内

容について報告された。

日本医師会第2 回定款・諸規程検討委員会〔4/19(金)〕について

樫尾理事より、当日の内容として日本医学会の法人化の問題、日本医師会・日本医

学会の設立時期、目的、経緯、予算、連携、会員、傘下の状況、定款諸規程検討委

員会にて前回までに検討した中で出た問題点、日本医学会役員の発言要旨、委員会

委員の発言要旨及び今後の問題点について資料により報告された。

なお、市川理事、加藤理事、大野副議長より日本医学会の法人化に伴う日本医師会

の定款変更の問題や日本医学会ヘの入会の形態並びに会費負担に関する意見が出さ

れた。

6 環境衛生委員会予防接種広域化に関するプロジェクト〔4/22明)〕について



纐纈理事は、経過報告、今後の日程、運営協議会の設置及び各種検討課題につぃて

報告された。

なお、運営協議会について、来年4月1日を目処に広域化を発足させるが、運営協

議会は医師を中心とした会と、市町村の担当を中心として、そこに本会の委員を参

加させる会の二段構えで実施したいということが併せて報告された。

第3回死因究明推進二法に関する検討会〔4/8明)〕について

細川理事は、資料により当日の内容について報告された。

その中で、医師会としてAiを進めていくこと、共同利用施設にてAiを実施しては

どうかという意見があったことが報告された。

なお、城理事より、県にAiを実施する為のセンターを設置する構想は以前からある

が、地理的な問題があること、松尾理事より、名古屋大学では基本的には病院が必

要と思い院内で実施した際には病院が費用を負担し、患者側から特に要望されて実

施した際には費用を患者負担としていることが説明された。

8.各種委員会・部会について

A)学校保健部会学校健診委員会〔4/9(火)〕について

吉田理事より、学校健診の精度管理は、実施主体を健診協議会から学校保健部会健

診委員会に移すこと、昨年度と同様に心電図のサンプリングとオーバーリード、検

尿結果の検討を行い、同様の報告会を開くこと、5月中旬までに健診業者のミーテ

イングを開催するよう県の教育委員会に申し入れることが報告された。

B) 社会福祉専門委員会〔4/16(火)〕について

樋口理事より、委員会日程、平成24年度活動報告並びに平成25年度活動計画(案),

各種会合、在宅医療ネットワーク、認知症サポート医養成研修について報告された。

C)調査室委員会〔4/24(水)〕について

加藤理事より、中部医連医療基本法シンポジウム、会員意識及び実態調査につぃて

報告された。

なお、会員意識及び実態調査については、次々回位の理事会に素案を提出、協議い

ただく予定であることが併せて報告された。

その他

保険医療機関ヘの自主指導について

樫尾理事より、4々1旧)に豊川市医師会長と樋口理事、樫尾理事の3名で対象医療

機関に赴き、指導を行ったことが報告された。

その中で、カルテについては改善されていたがまだ不備な点が多く、この状態が続

くといずれ監査の対象になることが懸念されるので、再度夏くらいに訪問し、指導

をする予定であることが併せて報告された。



感染症対策について

伊藤副会長より、風疹について、先天性風疹症候群が2例も発症していることもあ

リ、出来れば予防接種を受けて頂きたいが、愛知県は補助がない。東京都や神奈川

県では補助があるので、愛知県でも補助が出るように働きかけたいとの説明がなさ

れた。

また鳥インフルエンザについて、前回の新型インフルエンザの時系列でも確認した

が、愛知県医師会も指定地方公共機関に指定されると思われるので、医療連携の体

制をとる事が求められること、具体的に必要な事項に対応できる準備をしないとい

けないこと、新型インフルエンザ特別措置法により、医師個人が医療現場に要請、

指示するとあるが、行政側の一方的な都合で動くのではなく、病院協会等と連携し

てこちらで対応するようにするということを県の感染症対策の主管に申し入れたこ

とが説明された。

一話題提供一

1.代議員協議会の内容について

柵木会長より、次回の代議員会より、地区医師会からの質問を受けたり、質問を割

り当てることも検討したが、6月の代議員会については、15分から20分程度の時間

を取り、あらかじめ理事者2名より提案していただく形式をとり、今回は救急医療

について稲坂理事より、男女共同参画について伊藤(富)理事よりご説明いただくよ

うにしたいとのご提案があった。



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。

平成25年4月25日
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